

○ 「ロードレース大会」 心も体も鍛えます！

12月7日(水)に、ロードレース大会を実施しました。やや風が強く肌寒かったのですが、天候にも恵まれ、参加者全員、最後まで走り抜くことができました。平日の開催にもかかわらず、多くの保護者や地域の皆様、応援ありがとうございました。須木中では、ロードレース大会だけでなく、粘り強く最後まであきらめない。そんな生徒を育てていきたいと考えています。



避難訓練

12月2日(金)に避難訓練を実施しました。今回は、家庭科室からの火災を想定し、運動場に避難するという内容です。全員が整然と無言で避難をすることができました。有事の際も「自分の命は自分で守る」ことができるようになってほしいです。その後は、西諸地区消防の方から講話と水消火器の取扱いを学びました。これから乾燥する日が続きます。火災には気をつけたいものです。

学習成果発表会

12月11日(日)に学習成果発表会を開催しました。国語弁論・英語暗唱・木工ものづくり・各学年の総合学習の発表とすばらしいものでした。これらの学びをこれからの生き方に生かしてほしいと思います。最後の合唱も心に響くものでした。



○ しめ縄づくりをしました

12月15日(木)に、「しめ縄づくり」を行いました。地域の友愛クラブの13名の方を講師に指導を受け作成しました。この行事は、地域の伝統や行事を継承していく大変有意義な活動です。生徒たちは、講師の方の説明を真剣に聞きながら熱心に取り組み、立派なしめ縄を完成させていました。正月には、各家庭の玄関に飾られることでしょう。ご指導して下さった友愛クラブの皆様ありがとうございました。



※ それぞれの行事の様子は、「須木中学校ホームページ」で見ることができます。

○ 1・2月の主な予定

1月 6日(金) 2学期後半開始
1月 9日(月) 成人の日
1月12・13日(木・金) 全学年 実力テスト
1月20日(金) 新入生説明会
1月25日(水) 小林西高校入試

2月 2日(木) 県立推薦入試
2月8~10日(水~金) 校内テスト
2月11日(土) 建国記念の日
2月21日(火) 参観日・立志式
2月23日(木) 天皇誕生日

※変更の場合もありますので、学級通信等でご確認ください。

○ 編集後記 今年はお世話になりました。来年もよろしくお願いします。

紅葉も終わり、日に日に寒さが厳しくなってきました。早いもので今年も残り10日ほど、来週には2学期前期が終了となります。夏休み以降様々な行事を通し、生徒たちは大きく成長していました。特に、ロードレース大会や学習成果発表会での生徒の頑張りに「成長している」と実感したところです。24日からの冬休み期間は、健康安全に気をつけ、充実した休みを過ごしてほしいものです。来年の1月6日には全員が元気で登校するのを楽しみにしています。今年の4月に須木中に赴任して多くの方々に出会い、お世話になりました。ありがとうございました。来年もよろしくお願いします。